

# 令和5年度「人権の花運動」

12月8日、「人権の花運動」終了式が田染小学校（若林美奈子校長）体育館で行われました。

「人権の花運動」は児童が協力し合って花を栽培し、観察することを通じて「相手の立場を理解すること」や「協力すること・感謝することの大切さ」などを学び、人権に対する理解を得るために行うもので令和5年度は田染小学校のみなさんが活動に取り組みました。



終了式会場



佐々木敏夫市長より感謝状と記念品贈呈



児童代表の酒井賀椰さんから大分地方法務局宇佐支局長の中島裕司支局長へ指定校リレーボードを返却



児童会長の爲家悠翔さんが児童代表のあいさつ



運動場にて風船セレモニー



# 令和5年度「人権の花運動」活動の振り返り

## ①「人権の花」運動指定書交付式 5/25

多くの来賓・関係者の方々のご臨席を賜り、「人権の花」運動指定書交付式が行われました。大分県人権啓発イメージキャラクター「こころちゃん」がお祝いに駆けつけてくれ、子供たちも大喜びでした。



## ② 夏の花植え活動 6/17

夏に向けて100輪咲きのひまわりサンフィニティやホウセンカを植えました。夏の間、きれいな花を咲かせてくれたひまわりの種は風船セレモニーで飛ばします。田染小からどこまで飛んでいくのが楽しみです。



## ⑤ 親子花植え活動 7/2

1学期末授業参観を兼ねて親子で花植え活動に取り組みました。ポーチュラカやプロフェーションなど、いろいろな種類のきれいな花を植えました。親子でふたつのプランターを植え、ひとつはおうちに持って帰ってもらいました。



## ⑥ 人権出前授業 9/26

豊後高田市人権擁護委員3名の皆さんによる人権出前授業がありました。6年生がいじめについての授業を受けました。DVDを観たあと、意見を出し合い、いじめについて深く考えることができました。



## ⑦ 秋の花植え活動 11/15

学校公開日の11月15日。公開授業のあと、保護者や地域の方と一緒に花植え活動を行いました。ピオラやパンジーを180本植えました。玄関があっというまに華やかになりました。



## ⑧ 地域にプランターをお届けしました。 11/16

11月15日に植えたプランターを田染公民館、田染郵便局、田染中学校にお届けしました。6年生が「人権の花」運動の趣旨を説明し、大変喜んでいただきました。田染小発信のたくさんの思いやりの花が咲くことを願います。

